

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 22. Januar 2008

Einsatz von Streetworkern

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, nach der Festsetzung von insgesamt € 140.000,00 für den Einsatz von Streetworkern im Haushaltsplan 2008/2009 zügig die Einrichtung von mindestens einer solchen Personalstelle im Bereich des Ortsbeirats Westend/Bleichstraße für den Einsatz am Platz der Deutschen Einheit, am Sedanplatz sowie in der Bleichstraße zu ermöglichen.

Begründung:

Die Situation am Platz der Deutschen Einheit, am Sedanplatz sowie in der Bleichstraße ist weiterhin problematisch. Passanten fühlen sich sowohl tags als auch nachts zunehmend durch die auffälligen „Alkoholkonsumenten“ und Rauschgiftabhängigen belästigt. Dort ansässige Geschäftsleute fürchten weiterhin Umsatzeinbußen aufgrund der abnehmenden Attraktivität der Geschäftslage.

Es besteht daher dringender Handlungsbedarf.

Durch den Einsatz von Streetworkern wäre es möglich, einen Dialog zwischen den betroffenen Gruppen herzustellen. Auf der einen Seite könnten so intensiv und professionell Lösungen für die auffälligen „Alkoholkonsumenten“ und Rauschgiftabhängigen gesucht werden. Durch die hierdurch erfolgende abnehmende Präsenz dieser Personen könnte so den Passanten wieder ein Stück mehr Sicherheit zurückgegeben und die Geschäftslage der Unternehmer aufgewertet werden.

Beschluss Nr. 0006

Antrag der FDP-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher